



Ganztagsgrundschule  
Schulstraße 9  
79258 Hartheim  
Tel. 07633 910 55 - 0  
Fax. 07633 910 55 - 5  
Hartheim, 15.04.2021

[Alemannenschule Hartheim Schulstr.9 79258 Hartheim](http://www.alemannenschule-hartheim.de)

Liebe Eltern,

die Entscheidung ist nun eingetroffen. Wir werden **ab dem kommenden Montag, den 19.04.21** wieder mit dem Präsenzunterricht beginnen.

Dies betrifft **alle Klassenstufen**, allerdings nur **die halben Klassen im wochenweisen Wechselunterricht**.

- ➔ In der Woche vom 19.- 23. April ist die Lerngruppe 1 der jeweiligen Klasse die ganze Woche im Unterricht, die Gruppe 2 der Klasse ist im Fernlernen.
- ➔ In der Folgewoche, vom 26.-30. April ist dann die Gruppe 2 der Klasse im Unterricht und die Gruppe 1 der Klasse im Fernlernen etc.

Von den Klassenlehrerinnen wurden Sie **per Mail** über die **Gruppeneinteilung** für den Präsenzunterricht informiert. Wir haben die Gruppen nach organisatorischen Kriterien gebildet, daher ist ein **Wechsel** der Gruppen **nicht möglich**. Wir bitten Sie um Ihr Verständnis!

Die **Ausgabe** der Lernpakete der Kinder der **Gruppe 2** für die Woche vom 19.-23. April findet in gewohnter Weise am **Freitagnachmittag, 16. April** im Foyer der Schule statt.

1b Gr.2	2a Gr.2	2b Gr.2	3a Gr.2	3b Gr.2	1a Gr.2	4a Gr.2	4b Gr.2
17.00 – 17.15 Uhr	17.15 – 17.30 Uhr	17.30 – 17.45 Uhr	17.45 – 18.00 Uhr	18.00 – 18.15 Uhr	18.15 – 18.30 Uhr	18.30 – 18.45 Uhr	18.45 – 19.00 Uhr

Der **Unterricht** für die anwesende Lerngruppe findet einheitlich jeden Tag **von der 1.-5. Stunde** statt. Die anwesenden Gruppen werden wieder **ab 7.30 Uhr** nach und nach in Empfang genommen. Die Klassen 1 und 4 treffen sich auf dem vorderen Pausenhof, die Klassen 2 und 3 auf dem hinteren Pausenhof.

Es finden **keine Mittagschule** und **keine Angebote im Rahmen der Ganztagschule** statt. Auch die Kooperationen mit dem Musikverein (Bläserklasse, Rhythmik und Flöten) werden vorerst nicht stattfinden. Wir hoffen aber natürlich, dass wir auch hier bald zum regulären Stundenplan zurückkehren können. Sportunterricht darf weiterhin nicht stattfinden, wir werden ein Ersatzangebot zur individuellen Förderung dafür einplanen.





Ganztagsgrundschule  
Schulstraße 9  
79258 Hartheim  
Tel. 07633 910 55 - 0  
Fax. 07633 910 55 - 5

[Alemannenschule Hartheim Schulstr.9 79258 Hartheim](http://www.alemannenschule-hartheim.de)

Eine **Notbetreuung** wird wieder eingerichtet. Wir bitten Sie aber darum, diese **nur dann in Anspruch zu nehmen, wenn Sie absolut keine andere Möglichkeit der Betreuung haben**. Die Bedingungen zur Inanspruchnahme der Notbetreuung sind unverändert.

Eine **Maskenpflicht** besteht unverändert für alle Schülerinnen und Schüler im Präsenzunterricht und auch in der Notbetreuung. Das Tragen einer medizinischen Maske ist weiterhin verpflichtend.

**Wie im Elternbrief zur Testung bereits mitgeteilt, gilt ab Montag nun eine verpflichtende Testung, unabhängig von der Entwicklung des Inzidenzwertes.**

Wir werden am Dienstag, 20. April das erste Mal mit den Kindern der Gruppe 1 im Klassenverbund, unter Anleitung der Klassenlehrerin, die Testung mit den Lolli- Tests durchführen, die von der Gemeinde Hartheim hierzu extra beschafft wurden. Vielen Dank an alle Verantwortlichen der Gemeinde.

Es können alternativ zum **Testangebot an der Schule** auch alle **anderen Testangebote (z.B. im Testzentrum, bei Ärzten oder Apotheken)** genutzt und von dort eine **negative Testbescheinigung zum Unterricht mitgebracht werden**. Bitte beachten Sie aber, dass dieser Test **nicht älter als 48 Stunden** sein darf.

Ebenfalls neu ist die Regelung, dass in Stadt- und Landkreisen mit einer **Sieben-Tages-Inzidenz von über 200** auf **Fernunterricht** umgestellt werden muss. Sollte dieser Wert also im Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald überschritten werden, müssen alle Klassen zuhause bleiben. Dies wird formal vom Gesundheitsamt festgestellt und über den Schulträger verfügt. Die Schule hat hierauf keine Einflussmöglichkeit. In diesem Fall würden wir Sie zeitnah informieren. Die Notbetreuung ist hiervon weiterhin ausgenommen. Sie würde folglich auch in diesem Fall stattfinden.

Als wir im Februar bereits den Wechselunterricht hatten, konnten wir die Präsenzwoche mit den halben Klassen gut nutzen und viele Kinder kamen im Lernen mit großen Schritten voran. Ich bin mir sicher, dass auch dieses Mal die Unterrichtswochen zu guten Lernfortschritten führen werden und auch, dass die Kinder dadurch mit neuer Motivation an die Fernlern-Pläne herangehen können. Lassen Sie uns alle weiterhin gut durchhalten und trotz allem nicht den Mut verlieren! Wir freuen uns auf Ihre Kinder.

Herzliche Grüße,

Elisabeth Lederle

